



El operativo se realizó la semana pasada.

Talcahuano: retiran bote y carro que estaban varados en El Morro

En un operativo conjunto de la Dirección de Seguridad Pública, Aseo y Ornato, Operaciones y Logística, además de la Armada de Chile, se logró retirar un bote y un carro que estaban varados en la vía pública hace años en el sector de la Caleta El Morro de Talcahuano.

Incluso pescadores locales apoyaron el procedimiento solicitado por vecinos y vecinas del sector, siendo liderado por la municipalidad, permitiendo también regresar al mar un bote que se encontraba apto para la navegación.

El alcalde de la comuna, Henry Campos, planteó tras el operativo que “la comunidad nos

señaló que habían embarcaciones que se hallaban en la vía pública, las que entorpecían el tránsito vehicular y eran focos de incivildades. Ante ese requerimiento con el equipo municipal y Armada de Chile se logró hacer esta fiscalización”.

El líder comunal comentó que este tipo de despliegues, que incluyó la limpieza del borde costero, se mantendrán para despejar sitios en los que se evidencien situaciones de riesgo, incivildades o requieran la recuperación de espacios públicos; además de que en este caso las acciones se habían visto postergadas en atención a la emergencia climática de junio.